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La Newsletter N°11 de la FFF 

concernant le Foot Amateur est 

disponible sur le site du District 

FONCTIONNEMENT DU DISTRICT - SEMAINE 05 

FERMETURE DU DISTRICT 

Les sites de MONTRY et de MELUN sont fermés jusqu’à nouvel ordre

Le District reste, bien entendu, joignable par mail ou téléphone

•  mail : secretariat@seineetmarne.fff.fr

•  téléphone : 06.43.70.72.10

SUBVENTIONS AUX ASSOCIATIONS SPORTIVES 

La campagne 2021 est ouverte et la télé-procédure accessible, à compter

de ce jour.

Les associations sportives seine-et-marnaises affiliées à une fédération sportive 

agréée par le Ministère des sports peuvent effectuer leur demande de     

subvention  départementale en ligne, à compter du lundi 07 décembre 2020 

et ce jusqu’au lundi 08 février 2021 (délai de rigueur)

Pour déposer votre  demande : 

Rendez-vous sur le site www.seine-et-marne.fr  « onglet Au quotidien / Sport / 

Aide et subventions, sports » 
 La Direction des Sports et de la Jeunesse est à votre disposition pour vous   

accompagner dans votre démarche (tél. 01.64.14.72.63) 

CHALLENGE NATIONAL PEF 

Comme annoncé lors de la réunion de rentrée de Foot Animation, la Fédération 
Française de Football a décidé de relancer son dossier sur le Programme 
Educatif Fédéral en lançant un Challenge. 

Le principe est simple : 

► faire des actions (sur différentes thématiques, sur différentes catégories …)
► compléter les fiches action avec des photos et les renvoyer à
secretariat@seineetmarne.fff.fr (et mettre en copie     
technique@seineetmarne.fff.fr) avant le samedi 20 février 2021 
Un jury départemental se réunira pour étudier les actions effectuées, et en 
fonction des critères définis par la FFF, un ou plusieurs lauréats départementaux 
seront     choisis. 

Ce ou ces lauréats représenteront le District à la Ligue de Paris IDF, et par la 
suite peut être au niveau national. 

Pour de plus amples explications merci de vous rendre sur le site internet du 
District. 

PROMPT 

RETABLISSEMENT 

Le Président, les salariés et tous 

les membres du District     

souhaitent un prompt     

rétablissement à  

M. Jacky LAMBERT 

Membre de Commissions du 

District 



                                                                                                                                                                                                                                            

 

 

 

 

  

 

PROCÈS VERBAL du mardi 26 janvier 2021 

 

Président :  Mamadou NIAMBELE 

Secrétaire de Séance :  Laurent HERPE 

Présents :  José ARAUJO - Serge BABET - Stéphane THIERRY - Jimmy FICHER - Eric CABALLERO 
-  Jean-Louis JUIGNET - David LEVINE - Vincent HUDRY - Cédric LOUISET – Gimmy VALERIN - 
Frédéric ANSELME - Belel DIALLO - Mamadou DIOUF - Flavien BINANT - Tarek SAKALI - Slimane 
BOUMRAR -  Christopher OUALEMBO – Chaib DAOUD – Abdellah OUBBANA - Kaled MAHAJOUB - 
Eric LACLEF (en partie) - Marie CANOLLE (CTD PPF) - Jean-Marc ELIASY (CTD DAP) 

Assistent :  Jean-Paul PEYRIN (CD) - Philippe COLLOT (CD) (en partie) -  Daniel  MALHERBE 
(Membre d’honneur) - Christian COSTE (Membre d’honneur) - William LONGUET (Membre d’honneur) 
-  Philippe TETTAMENTI (Membre d’honneur) 

Absents excusés :  Abdelhak RAJI (CD) - Williams MONTECOT (CDF) - Morgan FEVRIER - Kévin 
MEUNIER - Alain BORNAND – Romain CORRAL - Olivier SELO 

Absent non excusé :  Said MAHILY 

 

M. Niambelé fixe le cadre de la réunion ayant pour but d’optimiser le fonctionnement de la commission 
technique compte tenu du nombre important de ses membres. Rappelle que cette commission doit être 
un appui important au département technique du District piloté par Marie Canolle, nouvellement 
nommée CTD PPF par la Ligue de Paris IDF sur le territoire Seine et Marnais, qu’il félicite pour sa 
nomination. 

Intervention Philippe Collot – Président du District : 

Présente ses vœux aux commissaires pour cette nouvelle année qui démarre en espérant qu’elle 
permette de reprendre rapidement une activité Footballistique. 

Précise l’incertitude sur la date de reprise des compétitions, compte tenu du contexte sanitaire. 

Rappelle que les activités au sein des clubs doivent respecter les mesures sanitaires imposées par 
l’état. 

Compte sur cette nouvelle organisation pour que la commission technique, par un fonctionnement en 
groupes de travail, soit un véritable soutien au département technique et permette ainsi de mieux 
répondre aux attentes des clubs et des licenciés Seine et Marnais. 

Souligne l’importance du travail collectif qui permet de progresser et d’aller plus loin. 



                                                                                                                                                                                                                                        

 

Félicite Marie Canolle pour sa nomination et précise l’arrivée de deux nouveaux CTD DAP, Jean Marc 
Eliasy (en poste depuis janvier), Xavier MOPIN (prenant ses fonctions début février) et remercie les 
nouveaux membres d’honneurs pour leur futur engagement. 

Intervention Marie Canolle CTD PPF : 

- Rappel sur le PES ; les détections/sélections sont ajournées jusqu’en avril avec possibilité d’inter 
District en Avril en attente des confirmations de la Ligue. Le département technique devra proposer 
une liste de noms en s’appuyant sur les premiers tours de détection et prendre attache auprès des 
éducateurs des catégories concernées 

- Focus sur le concours Clairefontaine où 113 joueurs identifiés pour 60 places non confirmées à ce jour 
qui serait ramené à seulement 30 places. 

- Rappel pour les référents sections sportives la nécessité de compléter leur dossier sur la plateforme 
dédiée. 

- Formations : les formations des modules U6 et Futsal et certifications sont ajournées, les modules 
CFF1/CFF2/CFF3 sont maintenus en distanciel. Les modalités de leurs parties en présentiel pour les 
mises en situation pédagogique demeurent encore en réflexion. 

- Apporte les informations sur la situation des BMF du territoire et les difficultés d’accompagnement de 
ces derniers. 

- Fait un rappel sur la nécessité d’être titulaire des modules de formations de formateur pour pouvoir 
intervenir sur les formations auprès de l’IR2F. Précise qu’une formation a été effectuée en distanciel 
ce lundi et mardi. 

Intervention Jean-Marc Eliasy CTD DAP 

- Rappel la date limite d’inscription au label jeunes 31 janvier 2021 et informe des modalités pour le label 
futsal et féminin. 

- Rappel sur les modalités d’inscription au challenge national du PEF avec une finalité nationale en avril 
2021 (date pouvant être reportée). 

- Précise que les clubs ne doivent pas hésiter à le contacter pour les accompagner dans le traitement 
de ces deux dossiers. 

Intervention M. Niambelé (président de la Commission) 

Présentation de l’évolution du fonctionnement de la commission technique. 

Réaffirme les objectifs principaux :  

Soutien du département technique dans le déploiement de la politique fédérale et régionale et dans 
ses actions, favoriser le rapprochement entre les éducateurs, lutter contre les incivilités et proposer 
des actions départementales innovantes au bénéfice des joueurs et joueuses de l’ensemble du 
territoire Seine et Marnais. 

Précise les modalités d’appartenance de la commission technique et les prérequis 

Cette commission se doit d’être représentative de l’ensemble des clubs du territoire (limitation à 2 
membres d’un même club, club futsal, urbain, en milieu rural, niveau de compétence validé par un 
diplôme (minima BEF) sauf spécificité particulière (BMF Futsal, etc…)) et doit s’ouvrir sur sa 
féminisation (BMF pour les éducatrices) 

Précise le fonctionnement opérationnel : 

Augmentation des fréquences de réunions en visio conférence, séminaire annuel sur une journée, 
groupes de travail pilotés par les salariés techniques du District et la CTD PPF 



                                                                                                                                                                                                                                        

 

Précise que les convocations aux commissions sont faites par le département administratif et qu’il 
convient d’y répondre 

Groupes de travail : 

• Formations : formations fédérales + formations spécifiques districts et formations continues 
• PES : Détections/sélections, formation des joueurs et joueuses d’élite départemental + centres 

de perfectionnement 
• Sections Sportives et foot en milieu scolaire 
• Football d’animation, implication dans le groupe de travail foot d’animation 
• Football féminin et féminisation de l’encadrement 
• Futsal 
• Gardien de but + centres de perfectionnement 
• Football diversifié : nouvelles pratiques et axes Foot Loisir FFF (Golf Foot, Foot 5, Futnet) 
• Accompagnement, structurations des clubs, labels + PEF  
• Performance (médicale + préparation athlétique, préparation mentale) destinée et visant à 

l’amélioration des joueurs/joueuses et des éducateurs/éducatrices 
• Promotion du football Seine et Marnais (Newsletters technique, réunions d’informations, 

mobilisation des éducateurs) 
• L’éducateur/formateur : relation avec les acteurs du foot (arbitres, délégués, parents, entre 

éducateur) + (aspect comportemental, gestion des émotions) 
• Football 2.0 : développer des outils numériques favorisant le développement du football 

(plateforme de partage de connaissances et formative à destination des éducateurs, plateforme 
éducative parents/joueurs) 
 

En conclusion de l’intervention, il est précisé le rôle que devra tenir et jouer la commission technique 
pour accompagner l’AEF 77 dans son développement. 
 
Questions diverses 
V.Hudry : Questionne sur le déroulement des détections Clairefontaine,  
Réponse apportée par la CTD PPF qui reprécise son engagement pour que notre territoire bénéficie 
d’un maximum de candidatures pour le concours régional. 
 
D.Levine :  
S’étonne que l’AEF77 ne soit pas conviée et associée au projet et que Nicolas Thierry ne fasse pas 
partie de cette commission. 
Réponse apportée : 
Le lien avec l’AEF 77 se fera dans un second temps. Aucun invité était prévu aujourd’hui, compte tenu 
de la spécificité de la réunion (Présentation de l’évolution de l’organisation interne souhaitée par le 
Comité Directeur du District). Par ailleurs, il était opportun de refaire un point, dans un 1er temps, avec 
tous les membres, compte tenu du fait que la commission technique ne s’était pas réunie depuis plus 
de 8 mois.  
 
Concernant Nicolas Thierry, il est bien entendu précisé qu’il peut faire acte de candidature s’il souhaite 
participer aux travaux de la commission. Puis, celle-ci sera examinée par le Comité Directeur du 
District, conformément aux dispositions en vigueur pour toutes les candidatures au sein des 
commissions. 
 
A.Oubbana : 
S’interroge sur le fait que les pôles lui soient imposés sans travail collaboratif en amont. 
Réponse apportée : 
Les commissaires ont reçu un questionnaire le 29 novembre 2020, les invitant à préciser leur possible 
engagement pour la saison et leur demandant de proposer des axes d’amélioration pour la commission 



                                                                                                                                                                                                                                        

 

technique. Quelques éducateurs ont été source de propositions qui ont été reprises intégralement. Les 
autres pôles retenus correspondent aux contrats d’objectifs fixés avec la FFF et que certains pôles plus 
spécifiques répondent aux axes de travail prioritaires souhaités par le Comité Directeur avec des 
orientations départementales pour 2020/2024. 
Après différentes interventions, il apparait à tous que les pôles proposés représentent l’ensemble du 
champ d’action pour tendre vers la performance sportive et répondent aux différents objectifs fixés. 
 
Eric Laclef 
S’interroge sur l’absence de W.Montecot et R Rossi. 
Marie Canolle précise que l’absence de Williams est liée à un arrêt maladie et que celle de Raffaele 
est due à un changement d’orientation professionnelle qui prendra effet à la fin de cette semaine. 
 
S’interroge sur la composition de la commission technique. 
Il lui est précisé que tous les commissaires qui ont répondu au questionnaire transmis pour confirmer 
leur souhait d’engagement au sein de la commission pour la nouvelle saison ont été conviés. Malgré 
différentes relances, certains ont répondu tardivement, d’autres n’ont malheureusement pas répondu 
du tout, dont lui-même. 
Néanmoins, la composition de la commission technique n’est pas fermée, ni figée.  Il est possible de 
comprendre que pour différentes raisons certains n’aient pas répondu ou aient omis de le faire, mais 
cela peut aussi être considéré comme un indicateur de l’engagement de chacun. 
 
M.Niambelé 
Précise qu’un règlement intérieur précisant les droits et devoirs des commissaires leur sera proposé 
lors de la prochaine réunion de la commission technique. 
Insiste sur la solidarité qu’il sera nécessaire de déployer pour relancer la pratique sportive, remobiliser 
tous les acteurs du football et que c’est l’une des missions prioritaires des commissaires.  
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